



**TODOS JUNTOS POR LA
DEMOCRACIA**

**¿POR QUÉ VOTAR
EN LAS ELECCIONES
EUROPEAS DE 2024?**

El Parlamento Europeo es el lugar en el que representantes de la ciudadanía de toda la Unión Europea se reúnen para debatir y decidir acerca de cuestiones importantes que repercuten en la vida de todos nosotros. Tú, como miembro de la ciudadanía, puedes contribuir de manera esencial en este proceso.

La democracia empieza por nosotros, las personas: somos nosotros quienes ponemos la maquinaria en marcha cuando votamos en las elecciones europeas, cuyos resultados afectan a nuestras vidas. Tenemos que participar para tomar las riendas de nuestro futuro; de no hacerlo, el Parlamento perderá vitalidad y sus valores se verán erosionados.

#USATUVOTO : ¿POR QUÉ VOTAR?

En primer lugar, es tu forma de influir en el futuro de Europa. Muchas de las normas que nos afectan, como las políticas en materia de inmigración, COVID-19 o cambio climático, se establecen a nivel de la Unión.

En segundo lugar, al usar tu voto, estás defendiendo la democracia misma. En los últimos tiempos, el camino por el que ha transitado la democracia no ha sido precisamente de rosas, ni en Europa ni en el resto del mundo. Es nuestra responsabilidad mantenerla viva, no solo en Europa, sino en todas partes.

Para ello, debemos votar, y no solo eso: también debemos mantenernos informados, hacer oír nuestra voz de diversas maneras y concienciar a los demás sobre los problemas que nos importan y nuestro futuro. La libertad de poder hacer todas estas cosas es una pieza clave de la democracia y protegerla redundará en el interés de todos.

¿QUÉ ES TODOSJUNTOS.EU?

La comunidad **todosjuntos.eu** es una iniciativa del Parlamento Europeo cuyo objetivo es reforzar la democracia europea haciendo especial hincapié en impulsar la participación en las elecciones europeas de 2024. Se trata de una comunidad diversa de personas y organizaciones de la sociedad civil comprometidas con el fortalecimiento de la democracia. Puedes unirte a esta dinámica comunitaria y animar a tus familiares, vecinos, amigos y compañeros a que participen y voten (**#Usatuvoto**).

La democracia empieza por los actos más sencillos, como, por ejemplo, la votación, la firma de una petición o la participación en un acto, que contribuyen a la paz, la libertad y la mejora de la calidad de vida. Juntos, estamos trabajando en la difusión de los valores fundamentales de la democracia. Únete a nosotros para conectar con europeos afines, mejorar tus capacidades, colaborar con los responsables de la toma de decisiones y acceder a interesantes recursos de promoción de la democracia y las elecciones europeas de 2024.

Recibe información actualizada sobre las actividades de la campaña electoral y la comunidad **todosjuntos.eu** en el sitio web **todosjuntos.eu** y mantente informado a través del sitio web **elections.europa.eu**.

Las elecciones europeas de 2024
determinarán cómo haremos frente
a uno de los períodos más difíciles
que nuestra generación ha conocido.

Voto a voto,
haremos historia.

#USATUVOTO

